

# *Cuba a qualifié au Mexique de fraude électorale les promesses de Joe Biden*

---

Image not found or type unknown

Mexico, 22 octobre (RHC) Cuba a qualifié aujourd'hui de fraude les promesses électorales du président américain Joe Biden à l'égard de l'île en maintenant en vigueur les 243 mesures imposées par Donald Trump pour intensifier le blocus économique.

Dans une intervention au XXVe Séminaire international organisé par le Parti du travail du Mexique, avec 130 délégués de 45 pays, Ángel Arzuaga, vice-chef des relations internationales du Parti communiste cubain, a dénoncé le fait que l'objectif est de provoquer un effondrement de l'économie de l'île, qui engendrerait une instabilité sociale.

Il a expliqué que les secteurs les plus touchés par cette politique sont les banques, les finances, les voyages, les services consulaires, les envois de fonds et le commerce, ainsi que les obstacles à l'entrée de combustibles dans le pays et la possibilité d'intenter une action devant les tribunaux des États-Unis en vertu du titre III de la loi Helms-Burton. Avec Biden, a-t-il dit, la décision d'inclure Cuba dans la liste fallacieuse des pays qui parrainent le terrorisme, qui a des effets directs sur le développement économique, n'a pas été annulée, même si personne ne peut honnêtement soutenir que cette accusation est réelle.

Face à l'intensification du blocus, a-t-il ajouté, Cuba a un plan de mesures pour y faire face, et la relance économique et sociale comprend une plus grande autonomie de l'entreprise publique et l'élargissement et la diversification des micro, petites et moyennes entreprises privées et publiques.

Dans ce contexte chaotique, Cuba réitère la nécessité de la solidarité et de la coopération, ainsi que la préservation et la promotion du multilatéralisme pour réduire l'impact négatif des conséquences globales du Covid-19, a déclaré Arzuaga.

Cuba gagne graduellement la bataille colossale contre la pandémie et va vers une nouvelle normalité et la réouverture de ses frontières le 15 novembre, quand plus de 90 pour cent de la population aura le schéma complet avec les trois doses de vaccins cubains, y compris les enfants de 2 à 18 ans. Le secret est la révolution et le socialisme, a-t-il assuré.

En même temps, le pays a rempli son devoir internationaliste en envoyant 57 brigades du Contingent international de médecins 'Henry Reeve', avec plus de quatre mille coopérant qui ont offert leurs services dans 41 nations.

Arzuaga a rappelé les propos du président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, dans lesquels il a demandé de décerner à Cuba le Prix de la Dignité pour sa résistance héroïque de 62 ans aux agressions des États-Unis.

Il a enfin défendu l'engagement de la Proclamation de l'Amérique latine et des Caraïbes zone de paix face aux prétentions de réimposer la doctrine Monroe, et a dénoncé les tentatives de déstabilisation et de subversion de l'ordre constitutionnel au Venezuela et au Nicaragua.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/274735-cuba-a-qualifie-au-mexique-de-fraude-electorale-les-promesses-de-joe-biden>



**Radio Habana Cuba**